

Cruz Roja mejora su flota de vehículos para atender las necesidades actuales en la provincia tinerfeña

■ En total, la Institución ha adquirido siete vehículos, cinco de los cuales estarán destinados a reforzar los servicios dirigidos a personas mayores o con movilidad reducida, otro que operará como Centro Móvil de Comunicación y un último que ha sido habilitado como puesto de socorros móvil.

Concretamente, dos de estos vehículos son turismos modelo Fiat Panda, adaptados para funcionar con GLP (Gas Licuado del Petróleo), también llamado Autogas, es el carburante alternativo más económico (ahorro en consumo y precios) y ecológico (no contiene azufre ni plomo, por lo que ayuda a respetar el medio ambiente). Estos vehículos van equipados con dos depósitos de combustible completamente diferenciados y pudiendo así alternar entre el funcionamiento con GLP, que será el que más utilizado, y gasolina.

Ambos vehículos han sido adquiridos con fondos propios de la Institución, con el fin de cubrir los servicios dirigidos al colectivo de personas mayores de la isla de Tenerife, como la Telesistencia, Ayuda a Domicilio Complementaria, Apoyo Temporal a Familias con Personas Mayores a su cargo (Respiro Familiar), etc. Al mismo tiempo se trata de una práctica sostenible, que se suma al trabajo que realiza Cruz Roja a favor de la protección del medio ambiente. Al respecto, hay que destacar la aportación de DISA que ha donado quinientos euros en combustible para cada uno de estos coches.

Asimismo, se ha efectuado la compra de otros dos turismos modelo Seat Ibiza, financiado con los fondos del IRPF, que también darán respuesta a las necesidades de las personas mayores procedentes de diferentes municipios de la isla, con el fin de prevenir o mejorar las situaciones de deterioro y aliviar el aislamiento que sufre este colectivo.

Y para completar la demanda de estos servicios, en este caso en la isla de La Palma, se ha adquirido, gracias también a los fondos IRPF, un microbus de 19 plazas modelo Mercedes Sprinter, adaptado para el transporte de personas con movilidad reducida, según la normativa actual, y con capacidad para 4 sillas de rueda.

Además, para la isla de la Palma, atendiendo a las necesidades actuales, se ha acondicionado una ambulancia, con fondos propios de la Institución, para su uso como vehículo con puesto sanitario, el cual, se despliega en una hora y consta de 2 toldos laterales, donde se podrán colocar las 5 camillas de las que dispone, y diverso material sanitario, para apoyar la cobertura en eventos multitudinarios de distinta índole.

Por último, mencionar que Cruz Roja también ha costeado los gastos derivados de la habilitación de un vehículo que operará como un Centro Móvil de Coordinación, con el fin de ampliar su capacidad en la comunicaciones y coordinación ante posibles emergencias y en la cobertura de actos que se desarrollen en esta provincia, donde exista riesgo previsible. Está dotado de equipos de radio analógico y digital, banda aérea y banda marina y telefonía, así como repetidores de radio capaces de dar cobertura a una zona geográfica específica que lo requiera.